



**Dans l'après-midi du mardi 9 avril, un incendie s'est déclaré à l'usine de la Société de développement du coton (Sodecoton) à Maroua, la capitale régionale de l'Extrême-Nord, ravageant une cargaison estimée à près de 200 tonnes de coton.**

Le directeur général de la Sodecoton, Mohamadou Bayero Bounou, a rapidement réagi en indiquant que l'évaluation des dégâts était en cours. Bien que le préjudice total ne soit pas encore chiffré, les premières estimations laissent craindre des pertes importantes pour l'entreprise.

L'origine de l'incendie reste pour l'instant inconnue, et une enquête a été ouverte pour en déterminer les circonstances. Les autorités locales évoquent la possibilité que les fortes chaleurs enregistrées dans la région de l'Extrême-Nord aient pu contribuer à ce sinistre. Le gouverneur Midjiyawa Bakari a évoqué le caractère inflammable du coton et les conditions climatiques extrêmes comme facteurs aggravants.

Ce n'est malheureusement pas la première fois que la Sodecoton est touchée par un tel incident. En 2017, une cargaison de plus de 2 000 tonnes de coton avait été détruite lors d'un incendie dans un entrepôt portuaire à Douala.